
Gleich zu Beginn der Sitzung bedankte sich der Vorsitzende bei Herrn Richter, den 
Leiter des Bauhofes für die sachkundige Führung. Er begrüßte ausdrücklich die 
Anwesenheit von Herrn Richter auch noch während der Sitzung. Dies lasse die 
Möglichkeit zu, auf eventuell sich ergebende Fragen gleich Antworten zu bekommen. 
 
Der Ausschussvorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und 
formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest. Es wurden keine Anträge 
zur Tagesordnung gestellt. 
 


